
“Seniorenvertretung der Einheitsgemeinde Genthin“

An den Bürgermeister der Stadt Genthin
Herrn Matthias Günther

Folgendes Anliegen haben Bürger der Stadt Genthin an uns herangetragen:

Beleuchtung Mützeler Weg
Dieser Straßenzug ist teilweise innerhalb der Ortschaft Genthin unbeleuchtet, es fehlt die
Straßenbeleuchtung auf einer Wegstrecke von ca. 300m.

Von der Fichtestraße kommend, vorbei an der 5K Schule Am Baumschulenweg weiter in
Richtung Mützel fehlt ab dem Avacon Häuschen bis Ortsende Genthin die
Straßenbeleuchtung.
Die Straße verläuft innerhalb der geschlossenen Ortslage Genthin, ist eine öffentliche Straße
und ist zu beleuchten zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung und ist
zur Erfüllung der Verkehrssicherungspflicht erforderlich.

Es befindet sich auf dem genannten Abschnitt des Mützeler Wegs kein Geh- oder Radweg,
nur die Straße.
Diese Straße stellt eine Verbindung des Ortsteiles Mützel nach Genthin dar, führt von dem
Wohngebiet am Mühlengraben an zwei Schulen, an zwei Kindertageseinrichtungen vorbei
und über die Fußgängerbrücke zur lnnnenstadt von Genthin.
Demzufolge wird die Straße von Bürgern aller Altersgruppen u.a. auch mit dem Fahrrad oder
als Fußgänger genutzt.

Auf einer Sitzung des Bau-und Vergabeausschusse am 28.01.2019 wurde diese Situation
schon von uns geschildert.
Nach Auskunft von Frau Dagmar Turian, Fachbereichsleiterin Bau/Stadtentwicklung
der Einheitsgemeinde Genthin ist seitens der Stadt Genthin angedacht, eine neue Brücke
über den Mühlengraben mit Errichtung eines Geh-/Radweges für den Mützeler Weg zu
schaffen einschließlich fehlender Beleuchtung.
Das stellt eine sehr gute und umfangreiche aber eine langfristige Beseitigung des
bestehenden Problems dar.
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Wir bitten um Prüfung, für diesen Straßenabschnitt eine umgehende Lösung für die fehlende
Beleuchtung zu finden und uns als Seniorenvertretung schriftlich über den weiteren
Verfahrensweg zu informieren ( zu unserer Arbeitsberatung am 11.06.2019).
Wir finden es unverantwortlich, diesen Straßenzug im stockdunkeln zu lassen und das die
Stadt Genthin hier ihrer Fürsorgepflicht gegenüber den Bürgern nicht nachkommt.
Eine besteht eine hohe Gefahr für alle Verkehrsteilnehmer, die diesen Straßenabschnitt
benutzen.

Weiterhin möchten wir noch die Fragen, die auf der Stadtratssitzung am 25.04.2019 gestellt
worden sind, auf unserer nächsten Arbeitsberatung am 11.06.2019 beantwortet haben:

Wie hoch sind die Steuereinnahmen der Stadt Genthin für die Jahre 2018/2019?

Warum werden Bürgeranfragen, die in der Ausschüssen im Rahmen der Bürgersprechstunde
gestellt werden nicht dem Stadtrat auf den Sitzungen mitgeteilt?

Bund und Länder müssen die Städte und Gemeinden finanziell weitreichender unterstützen,
um die Infrastruktur wieder auf einen lebenswerten Stand zu bringen.
Das Kaputtsparen muss aufhören.
Die Stadträte sollten dazu gemeinsam das Land und den Bund mehr in die Pflicht nehmen.

Genthin, 14.05.2019

Vorstand der „Seniorenvertretung der Einheitsgemeinde Genthin“
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